

Bühlertann, 1. September 2021

## **Vergoldet – Die EAllmäher aus dem Hause AS-Motor**

**Anfang Juni dieses Jahres präsentierte AS-Motor die ersten elektrisch angetriebenen Hochgrasmäher: die AS EAllmäher. Konsequenter und ausdauernd hatte die Entwicklungsmannschaft des Hochgras-Spezialisten die Möglichkeiten alternativer, elektrischer Antriebe für seine Allmäher verfolgt und wusste so genau, dass die Zeit für professionelle Akku-Mäher jetzt reif ist. Von den neuen Profi-Akku-Mähern überzeugt zeigte sich auch die Fachjury des demopark-Neuheitenwettbewerbs und zeichnete die EAllmäher mit einer Goldmedaille aus.**

Begründet hat die Jury, bestehend aus Mitgliedern der Fachredaktionen führender Branchentitel, die herausragende Auszeichnung wie folgt: „Die Modelle AS 21 EAllmäher, AS 62 EAllmäher und AS 63 EAllmäher des Herstellers AS-Motor sind die ersten Hochgrasmäher mit Elektroantrieb. Verwendet werden zwei 56-Volt-Handakkus. Mehr Reichweite kann mit einem zusätzlichen rückentragbaren Akku erreicht werden. Die Leistung der Profimäher ist vergleichbar mit der eines 200 ccm-Vier-Takt-Motors.“

„Wir freuen uns riesig über diesen tollen Erfolg“, sind sich Roman Mühleck, Produktmanager für das Projekt *AS-Motor Electric* und Georg-Otto Fuchs, Leiter Vermarktung bei AS-Motor im Anschluss an die Bekanntgabe der Ergebnisse des demopark-Neuheitenwettbewerbs einig. „Diese Goldmedaille haben wir der hervorragenden Arbeit unserer Entwicklungsmannschaft zu verdanken, die stets mit dem notwendigen Weitblick weiß, auch Bewährtes und Bestehendes neu zu denken. AS-Motor bleibt damit der kompetente Partner im Bereich Hochgrasmäher und bietet zukünftig seinen Kunden die Wahl zwischen den klassischen Verbrennern oder elektrisch angetriebenen Profi-Mähern. An dieser Stelle gilt unser Dank auch unserem Entwicklungspartner EGO, mit dem wir gemeinsam den Hochleistungs-Elektromotor hierfür entwickelt haben und der uns die notwendigen Komponenten für unsere neue Produktlinie AS-Motor Electric liefert.“

Die neue Produktlinie *AS-Motor Electric* besteht aus insgesamt neun Modellen vier verschiedener Produktfamilien. Dazu gehören neben den mit Gold prämierten E-Allmähern auch Modelle der bewährten Profi- und Mulchrasenmäher sowie der Wildkrautbürsten. Erhältlich sind die *AS-Motor Electric* Modelle ab der Saison 2022.

*(Vorspann & Fließtext: 2155 Zeichen, mit Leerzeichen)*

### **Über die AS-Motor GmbH:**

Die AS-Motor GmbH, mit Sitz in Bühlertann, entwickelt und produziert seit 1959 motorisierte Spezialgeräte für die Garten- und Landschaftspflege und hat den Begriff Allmäher geprägt. Die Geräte von AS-Motor sind für extreme Anforderungen gemacht, etwa für Steigungen oder hohen Bewuchs. Das schwäbische Traditionsunternehmen beschäftigt über 140 Mitarbeiter und fertigt den Großteil der Komponenten selbst. Weitere Informationen unter [www.as-motor.de](http://www.as-motor.de).

## Bildmaterial:



Bild 1: Das AS-Motor Team feiert die Goldmedaille für seine EAllmäher - auch ohne Messe



Bild 2: Die neue Produktlinie AS-Motor Electric besteht aus insgesamt 9 Modellen.

*Bildnachweise: AS-Motor GmbH*

*Download-Link für die Fotos in Druckqualität: <https://we.tl/t-iVNqo7akRT>*

Wir freuen uns über Ihr Interesse an unseren Themen. Gerne beantworten Ihre Fragen. Wenn Sie einen exklusiven Artikel zu diesem Themenbereich oder einem bestimmten Themenaspekt wünschen, sprechen Sie uns ebenfalls gerne an. Bei Veröffentlichung freuen wir uns über einen Hinweis und/oder ein Belegexemplar.

## Kontakt:

AS-Motor GmbH  
Ursula Brenner  
Ellwanger Straße 15  
74424 Bühlertann

Tel.: +49 (0) 7973 -9123 -0  
E-Mail: [Ursula.Brenner@as-motor.de](mailto:Ursula.Brenner@as-motor.de)  
[www.as-motor.de](http://www.as-motor.de)